

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Student Team Achievement Division (STAD)* Terhadap Hasil Belajar Fisika Siswa Pada Materi Pokok Listrik Dinamis Semester II di Kelas X SMA Negeri 1 Rantau Selatan T.P 2013/2014”**.

Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Abd. Hakim S, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si., Bapak Drs. Karya Sinulingga, M.Si, dan Bapak Drs.Rahmadsyah, M.Si sebagai penguji 1, 2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda Alm. Syahrudin Hasibuan dan Ibunda Norlen Munthe yang telah mendidik dan membesarkan penulis, memberi doa yang tulus disetiap sujudnya dan dorongan serta sumbangsih yang besar dari segi material, spiritual, dan nasehat yang menjadi motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini, serta juga teristimewa penulis ucapan terima kasih kepada kakakku tersayang Mahni, Siti Rahma dan adikku Haidir Ali, abang iparku Anuar dan Muksin serta sanak keluarga lain yang telah memotivasi penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Terima kasih juga untuk sahabatku Alma. Dwi Putri Ramadhani, Tjiufen Viin. Theresia Sihite serta teman-teman Pendidikan Fisika B 2010 yang selalu mendukung dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih penulis ucapkan juga untuk Ivo Anjani, Herlinda Pohan, Kikiboy, idaboy, puryaboy, Cemong Rinta sahabat-sahabat yang selalu memberikan semangat dan motivasinya.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dalam penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2014  
Penulis,

Siti Zaitun Hasibuan  
NIM. 4103121073

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY